



## *Ashia-Gewinner sind am Werk*

Für einmal tauschten Urs Feusi und seine 20 Schulkinder die Schulbank im Schulhaus Gutenbrunnen, Schübelbach, gegen ein Malergerüst an der Sattelleggstrasse in Vorderthal. Grund dafür war ihr Wettbewerbsgewinn der Kamerun Stiftung Ashia. An den vergangenen zwei Dienstagnachmittagen hiess es deshalb Schürze anziehen, Pinsel in die Hand, in die Farbe eintauchen und loslegen mit Bemalen. Eine Seite des Containers strahlt seither in knalligem Orange mit Giraffen in der Abenddämmerung.

Bild und Text Silvia Gisler